

Leserbrief zu: Maria 2.0 – Thesen an Würzburgs Domtür einfach abgerissen, in der Main Post v. 21.02.2021

Mit den Thesen von Martin Luther hat diese Reformbewegung nichts zu tun. Martin Luther stand für Sola Scriptura. Das bedeutet, dass allein die Heilige Schrift die Autorität für Glauben und Praktiken der Christen ist. Die katholische Kirche hat von Anfang an die biblische Wahrheit mit heidnischen Elementen vermischt, was auch zu den zahlreichen Irrungen, bis heute geführt hat. Die sogenannte Reformbewegung, versucht im Prinzip nur die falsche Lehre, dem Zeitgeist anzupassen, mit der biblischen Wahrheit sind ihre Ziele nicht kompatibel.

L.G. Martin Dobat